
世界小姐被扒皮那事儿

一直觉得像我们这种靠才华吃饭，还能月入五千，靠脸蛋吃饭当场饿

死的人，是没有资格聊选美的。但咱不是一直在离钱近的行业混嘛，

多少也知道一点花椒小料。

我的一舔狗学长，视艺术系某女生为女神，某年姑娘要参加选美，先

在内地比，之后再去香港参加总决赛。

那时还需要短信投票，这哥们儿四处拉票，充话费充的都快破产了，

好在女生在内地拿了个小奖，可以去香港。

只不过到了那边就没那么幸运了，两手空空的回来了，说冠军早内定

好了，人家父亲是某省台广告部主任，拿了这个国际性比赛大奖后，

通过人才计划顺利移居香港。

舔狗学长和艺术系姑娘当然也没走到最后，去年偶然间刷到那姑娘抱

着儿子的幸福照，定位是魔都西郊某别墅，那房子的价格，是学长在

杭州未科搬砖，从隋朝开始搬都买不起的。



还有一个业内大佬，年过半百，孩子都一大窝，偶然的机会结识了某

艺校小女友，老房子着火的不要不要的。

给房给车那是基本操作，但大佬也有虚荣心的呀，身边的女人代表着

品味嘛，人家问起来，总不能说是夜店喝上头了撩来的吧。

于是他帮小姑娘送去上海 TOP2 的学校回炉，对外号称是高级工商管

理硕士，接着又送去参加某某小姐的选美比赛，砸了多少钱不知道，



反正拿了最上镜小姐奖回来。

据说他本来是想砸个冠亚军的，没想到人家老早都分猪肉分好了，就

这个单项奖还是找主办方好一通操作的呢。

小姑娘心气高，想拿个全国赛区的奖，大佬还真帮问了，结果中间人

回话：“哥，这个真帮不了，全国比赛水更深，咱关系够不到……”

但不管怎样，经过这番简历镶金，加上医美加持，姑娘成了大佬身边

最得意的存在，只要不开口说话，那真就是美貌与智慧兼具的女神呐。

这两件事给我最大的认知就是：选美是有钱人的游戏，认真你就输了。

我以为这种事情只存在于野鸡选美，没想到世界小姐这种正儿八经的

也有，昨晚就来了个升级版的，事情的来龙去脉是酱滴：

去年 11 月份，在广东清远某旅游景点，举办了第 71 届世界小姐中

国区比赛，毕业于加拿大英属哥伦比亚大学（就是彭于晏母校）的阮

玥拿了总冠军，她长得是这样的：



这里提一嘴，世界小姐和环球小姐以及国际小姐一起，被称为全球三

大选美赛事，世姐于 1951 年在英国创立，2001 年起中国开始派代

表参赛。



往年都是新思路集团承办的，今年外包给了个叫慕兰荟的文化公司。

决赛结果揭晓的当晚，有人留言说，这个冠军将不会代表中国参赛，

新丝路会另外选代表。

阮小姐当选后至今没出席过任何活动，也没开通社交账号，毫无存在

感，感觉就像是选了个冠军收藏着玩儿。

一晃时间到了 2022 年 8 月 14 日，主办方突发公告称：

冠军阮小姐被人举报，经调查发现她有违反世姐宗旨“促进世界和平、

树立杰出妇女榜样”的系列不当行为，决定取消她取得的全部荣誉，

并禁止其使用比赛的任何头衔。

虽然不知道她是违反了世界和平，还是不能做妇女榜样，但冠军取消



了，那奖项和出国参赛代表应该是亚军季军顺延吧，Too young too

naive。

8 月 22 日晚 18 时，大赛组委会官宣空降金融分析师出身的秦小姐

将代表中国参赛，通稿一夜间刷爆金融圈。

说什么“金融界颜值天花板”、“金融界女性代言人”。连她自己也

发圈说“已经不能再低调了”，要代表中国金融界女性在国际舞台上

发声……



正当人们感慨，这姑娘优秀的都不像人类的时候，反转来了，一则发

生于 2020 年 8 月 3 日晚上的聊天记录被广为流传，说这姑娘履历造

假，还骗了男的几万块钱。



骗钱这说法略有水分，估计就是花钱追求未遂不爽呗，但其他的好像

还真有那么回事。

先是学历被爆出来没那么高，网推文说是硕士，但证券业协会 2021

年登记的是本科，世姐官网也把硕士学历几个字给删了。

再接着说不光双旦大学查无此人，连本科都不是上交大，而是华东交

大，秦姑娘玩了一招移花接木加瞒天过海。

实话说作为学渣，我们一般人不大关心这俩交大有啥区别。要我说，

您都长这么好看了，就算是外婆教大的也没啥啊。这下倒好，哪个交

大都不是，变 P 大的了。



更诡异的是，群聊消息说，她从 2014、2015 年起就开始精心造假，

细思极恐有木有？

那么问题来了，这是谁家的姑娘如此通天，可以绕过选拔赛直接进国

际赛局呢？关于她的家庭背景，目前很少有介绍，倒是和币圈某大佬

合照不少。

而这位币圈大佬曾被称为华人首富，还别说，首富 VS 世姐，听起来

还挺配。

只不过随着虚拟币的泡沫被戳破，他的身价也大幅缩水了，前几天更

是在 FBI 的突袭中被捕了。而准世姐也随着谎言被揭穿，人设翻车



了……

其实吧，金融圈最没必要的就是凹学霸人设，因为这里随便找个打工

狗，都是顶级学校硕士打底；

选美圈也不需要硬凹智慧女神人设，因为她们的宗旨就是选美貌和智

慧并重的人，国外的参赛选手里有人类学博士、有生物学家、有计算

机大牛，就差来个诺奖的了。

选美不代表选手就必须得完美，硬把自己吹的天上有地下无，其实副

作用也挺大，你看王冰冰、奶茶妹哪个不是这样被拉下神坛的？

被戳穿了又怎样呢，热度下去了，日子继续过呗，毕竟秦姑娘真的挺

美的，以后肯定不缺大佬帮衬的。



我为啥还力挺她呢？因为美不美这玩意儿真的要靠对比的，不信请看

下面这位新加坡的选美代表：



号称华人马来菲律宾和西班牙四国混血，她和秦小姐一样也没参加比

赛直接空降的，她要代表小坡参加在巴厘岛举办的第 10 届万国小姐

选美比赛。

看辽阔的牙缝，跟马六甲海峡似的，看完是不是瞬间觉得国内的选美

还挺公平的，至少评委都没瞎啊。



还是那句话：选美是有钱人的游戏，认真你就输啦。


